Liebe Freunde des Mountainbike-Orientierungssports,

durch eine nicht mehr korrigierbare, technische Anwendung in der MapRun-App wird die Punktabzugsregelung in der App anders berechnet, als wir es in den Technischen Hinweisen und auf der Karte angegeben haben. In der App werden 30 Strafpunkte pro Minute abgezogen.

Durch eine manuelle Nachberechnung werden wir die 5-Strafpunkte-Regelung pro Minute in der Ergebnisliste auf unserer Website korrekt darstellen.

Es ist dennoch am besten, ihr haltet die drei Stunden Fahrzeit ein, denn dann gibt es keine Strafpunkte :!

Entschuldigt bitte diesen kleinen Fauxpas...